



## “Dientes” contra ciberdelincuentes



Los datos de ciberseguridad exhiben un panorama que demanda atención, aunque con expectativas positivas sobre lo que ocurre en México.

De acuerdo con la Asociación de Bancos de México y la American Chamber, dos de cada tres ataques cibernéticos ocurridos en América Latina entre 2021 y 2022 fueron en México, y provocaron pérdidas por 3 mil a 5 mil millones de dólares por año.

La semana pasada se presentó en la Cámara de Diputados la iniciativa de Ley Federal de Ciberseguridad, que busca atender varios frentes para proteger instituciones, empresas y ciudadanía.

Un proyecto en el que, a convocatoria del diputado Javier López Casarín, presidente de la Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación, participaron legisladores, autoridades —con una notoria intervención del Ejército, Marina y Guardia Nacional—, empresarios y organismos civiles, entre ellos el Consejo Ciudadano de la CDMX.

Protegernos debe ser imperativo realista para impedir que ciberdelincuentes puedan hacerse con el control de dispositivos personales, robar o poner en peligro datos empresariales, derechos de propiedad intelectual, cometer fraudes, distribuir contenidos ilícitos e incluso comprometer aspectos de seguridad nacional. [...]